
              Protokoll der Mitgliederversammlung des FC Gessel-L eerßen e.V 

                                               Am 14.Februar 2014  

                                Im Vereinslokal „Spreekenhoff“, Gessel  

           Beginn:  19:40 Uhr                                                    Ende:  21:50 Uhr 

Tagesordnung:  

1.Begrüßung 

 

2.Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder 

 

3.Berichte 

3.1.Bericht des 1.Vorsitzenden 

3.2.Vorlesen des Protokolls der Mitgliederversammlung 08.Februar 2013 

3.3.Spartenleitung/ Sprecher der einzelnen Ausschüsse 

 

4.Entlastungen 

4.1 Kassenwart 

4.2.Vorstand 

 

5.Kassenwart 

 

6.Neuwahlen 

 

7.Veranstaltungskalender 2014/ 2015 

 

8.Ehrungen 

8.1. Ehrungen für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit 

8.2. Ehrungen für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit 

8.3. Ehrungen der Sportlerin/ Sportler des Jahres 2013 

9. Verschiedenes 



Zu TOP1.: Begrüßung  

Die Eröffnung der 63.Jahreshauptversammlung und Begrüßung der Mitgliederversammlung 
erfolgte durch den 1.Vorsitzenden Peter Frey. Es musste sich nicht von den Plätzen erhoben 
werden, da kein Vereinsmitglied verstorben worden ist. Ebenfalls begrüßste Peter Frey den 
Vertreter des Ortsrates Hr. Kiel 

Zu TOP 2.: Feststellung der stimmberechtigten Mitgl ieder  

Laut Teilnehmerliste waren 49 (neunundvierzig) stimmberechtigte und 6 (sechs) nicht 
stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 

Zu TOP 3.: Berichte  

Zu TOP 3.1.: Bericht des 1.Vorsitzenden  

Laut des 1.Vorsitzenden war das Jahr 2013 ein ruhiges Jahr. Er berichtete dazu über die 
Modernisierung im Vereinsheim. Sein Dank geht an Luky Evers, der die Bilderrahmen 
zusammenstellte. Ein weiterer Dank ging an Dennis Hüneke und Marcel Schwerdt, die das 
Osterfeuer möglich gemacht haben. Mit Freude konnte er mitteilen dass, sie es in diesem 
Jahr auch wieder übernehmen werden. Ebenfalls erläuterte Peter Frey allen Anwesenden 
über die Situation mit dem Stadt Sport Ring und die Probleme mit der SEPA Umstellung. 
Auch die fehlende Kapazität, einer Halle bei uns im Verein kam nur Sprache. 

Zum Abschluss bedankte sich Peter Frey bei allen freiwilligen Helfern, Eltern und 
Übungsleitern für ihren Einsatz und ihre Unterstützung. 

Zu TOP 3.2.: Vorlesen des Protokolls der Mitglieder versammlung vom 
08.Februar 2013  

Auf Anfrage wurde das Vorlesen des Protokolls einstimmig verzichtet. 

Zu TOP 3.3.: Spartenleitung / Sprecher der einzelne n Ausschüsse  

Von folgenden Sparten/Ausschüssen lagen die schriftlichen Berichte aus: 

„Badminton“, „Fußball“, „Gymnastik“, „Korbball“, „ Sportdirektor“, „Radwandern“, „ Yoga“, 
„Volleyball“ (Spartenberichte 2013 siehe Anlage) 

Der Kassenbericht wurde im Einzelnen von Ingrid Neubauer vorgetragen (Kassenbericht 
siehe Anlage). 

Der 2. Vorsitzende Edgar Rademacher begrüßste alle Anwesenden und ließ das Jahr 2013 
im Fußball Revue passieren. Der Jugendbereich kann 10 (zehn) Mannschaften verzeichnen, 
von A-G Jugend. Das Highlight des letzten Jahres waren die Kreispokalendspiele, die unser 
Verein ausrichtete. Es sind bis zu 600. Leute auf unserer Sportanlage erschienen und haben 
die Mannschaften angefeuert. Der NVW möchte das unser Verein diese Spiele in diesem 
Jahr wieder ausrichtet. Der Hauptsponsor war das Autohaus Anders. Ein besonderer Dank 
geht an alle freiwilligen Helfer und Eltern, ohne die das alles nicht möglich gewesen wäre. 
Die Einnahmen wurden direkt umgesetzt und wurden in Trainingsanzüge und Sporttaschen 
für alle Jugendbereiche investiert. 



Zurzeit kann unser Verein 3.Herrenmannschaften verzeichnen. Dazu noch eine 
Altherrenmannschaft, die eine Spielvereinigung mit dem TSV Barrie nun dem TSV Ristedt 
haben. Unser Verein hat dazu noch eine Oldi Mannschaft. Die 3. Herrenmannschaft hat die 
Halbserie als Tabellenerster abgeschlossen, die 2.Herrenmannschaft belegt zurzeit den 
16.Platz und die 1. Herrenmannschaft hat das Ziel, den Aufstieg in die 1.Kreisklasse verfehlt. 

Es gibt außerdem eine Neuerung. Die Spielergebnisse und Spieler müssen ab sofort online 
gemeldet werden. 

Mit großer Freude berichtete Edgar Rademacher dass, unser Verein wieder eine 
Damenmannschaft hat. Zurzeit besteht diese aus 12-14 spielbegeisterten Damen die sich 
auf die kommende Saison freuen. Trainiert und unterstützt werden sie von den Trainern 
Sebastian Bade und Christan Boese.  

Edgar Rademacher bedankte sich für die Aufmerksamkeit. 

Zu TOP 4.: Entlastungen  

Zu TOP 4.1.: Entlastung des Kassenwartes  

Zur gemeinsam mit Helmut Evers durchgeführten Kassenprüfung konnte Ivonne Hagenah 
berichten, dass diese ohne Belastungen durchgeführt wurde und bat die 
Mitgliederversammlung um Entlastung des Kassenwartes. 

Ingrid Neubauer wurde einstimmig entlastet. 

Zu TOP 4.2.: Entlastung des Vorstandes  

Sebastian Bade stellte die Entlastung des gesamten Vorstandes ebenso den Antrag an die 
Mitgliederversammlung. 

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

Zu TOP 5.: Neuwahlen  

Peter Frey übernahm die Wahlleitung und schlug folgendes Amt zur Wiederwahl vor: 

- Amt des Kassenwartes Ingrid Neubauer 
- Amt des 3.stellvertretenden Vorsitzenden Manfred Schattschneider 
- Amt des 2.stellvertretenden Vorsitzenden Edgar Rademacher 

 

Alle wurden einstimmig wiedergewählt und nahmen die Wahl für 2 (zwei) Jahre an. 

 

Jörg Schwenker gab das Amt des Jugendleiters ab, da er nichts erreicht hatte und sich mehr 
auf die Altpapiersammlung konzentrieren möchte. 

 

Nach einer 15-minütigen Pause entschied sich Sebastian Bade das Amt des Jugendleiters 
zu übernehmen. Er wurde einstimmig gewählt. 



 

Peter Frey berichtete das Gundi Boese als Spartenleiterin für Gymnastik wiedergewählt 
worden ist. Als Jugendsprecher wurde Alexander Prockhoff einstimmig von der 
Mitgliederversammlung gewählt. 

 

Das Amt des 2.Kassenprüfers wurde Maik Evers vorgeschlagen. Dieser nahm es spontan an 
und wurde einstimmig von der Mitgliederversammlung gewählt. 

 

Zu TOP 6.: Vereinszugehörigkeit, Eintritt/ Austritt .: 

  

Peter Frey musste mitteilen das ein ehemaliges Mitglied 1400 Euro ausstehende Beiträge 
hatte. Durch diesen Vorfall wurde der § 9 unserer Satzung geändert. 

Der Vorstand empfiehlt der Mitgliederversammlung, in § 9 ( Erlöschen der Mitgliedschaft ) 
eine Regelung vorzunehmen, wonach eine Kündigung der Mitgliedschaft erst nach Ablauf 
des ersten Vertragsjahres und darüber hinaus nur unter einer Frist von drei Monaten zum 
Ende des Kalenderjahres erklärt werden kann. 

§ 9 ist danach wie folgt zu ändern bzw. zu ergänzen: 
 
„ §9 der Mitgliedschaft“ 
Die Mitgliedschaft erlischt: 
a) Durch Tod; 
b) Durch Austritt auf Grund einer schriftlichen Erklärung, wobei die Kündigung 

erstmals nach Ablauf eines Jahres der Vereinszugehörigkeit erklärt werden kann 
und darüber hinaus eine Kündigungsfrist von 3.Monaten ( zum 30.06 oder 31.12 )  
des Kalenderjahres einzuhalten ist. 
(der übrige Regelungsinhalt von § 9 bleibt unverändert) 
 
Diese neue Regelung im §9, wurde einstimmig von der Mitgliederversammlung 
gewählt. 
 
Peter Frey gab bekannt das wir im letzten Jahr 114 (einhundertundvierzehn) 
Austritte und 77 (siebenundsiebzig) Eintritte verzeichnen konnten. Zurzeit hat 
unser Verein 667( sechshundertsechsundsiebzig)  Mitglieder. 
 
Peter Frey berichtete das einige Vereinsmitglieder ihren Beitrag nur gegen eine 
Rechnung bezahlen. Der Vorstand bittet um einen Beitragseinzug. Dies wurde 
einstimmig von der Mitgliederversammlung gewählt. 
 
Ebenfalls gab er an das die Lastschriften in Massen zurückkommen. Dadurch 
fallen jedes Mal 3 (drei) Euro an Gebühren an. Um diesen Aufwand zu decken 
wird eine Gebühr von 10 (zehn) Euro anfallen. Dies wurde einstimmig von der 
Mitgliederversammlung gewählt. 



 

Zu TOP 7.: Veranstaltungskalender 2014/2015  

Auf den ausliegenden Veranstaltungskalender 2013/2014 wurde bereits hingewiesen. 

 

Zu TOP8 .: Ehrungen  

Zu TOP 8.1.: Ehrungen für 25 Jahre Vereinszugehörig keit  

Für ihre 25jährige Mitgliedschaft wurden mit einer Ehrennadel geehrt: 

 
- Sven Asendorf  (nicht anwesend) 
- Micheal Evers 

 Zu TOP 8.2.:  

 Für seine 50jährige Mitgliedschaft und seinen großen Einsatz für den Verein wurde  

 Karl- Heinz Thalmann geehrt. Er bekam die Ehrennadel, eine Urkunde und Wein,  

  was er mit großer Freude entgegen nahm. 

      

Zu TOP 8.3.:  

Zur Sportlerin des Jahres wurde Ute Rieken ausgezeichnet. Sie ist seit 1997 Mitglied, hat 
zahlreiche Vorweise und ist eine Bereicherung für unseren Verein. Sie bekam einen 
Blumenstrauß und ihre lang ersehnten Yogabänder. Sie war sichtlich gerührt und überrascht. 

 

Zu TOP 9.:  

Sebastian Bade wies darauf hin das der B-Platz reichliche Schäden und Maulwurfshügel 
aufweisen. Unser Platzwart Jacob warf ein das er gegen die Maulwurfshügel nur etwas 
unternehmen kann, wenn er ein spezielles Mittel zur Verfügung habe. Dazu müsste jedoch 
jemand eine Lizenz zum Kammerjäger machen. Das Problem mit den Schäden auf dem B-
Platz würde unter den Trainern noch einmal angesprochen werden. 

Ebenfalls warf Sebastian Bade ein das die warme Wasserversorgung im Vereinsheim einige 
Probleme aufweist. Unser Platzwart Jacob würde dies einmal überprüfen. 

 

Christian Boese stellte die Frage an Edgar Rademacher, warum dieses Jahr keine 
Spartenversammlung vom Fußball war. Dieser antwortete das, diese nur alle 2.Jahren sind 
und die nächste am 08.Oktober 2014 ansteht. 

 



Hr. Thiel berichtete etwas über ein neues Projekt der Stadt Syke „unser Dorf“. Peter Frey 
würde zu dem eingeladenen Termin erscheinen. 

 

Nach keinen weiteren Wortmeldungen bedankte sich Peter Frey für das Dabeisein und 
wünschte allen Anwesenden einen guten Heimweg. Ein Dank ging noch an den Hr. Thiel 
vom Ortsrat und er bat die Geehrten für ein Foto zusammenzukommen. Um 21:50 Uhr war 
damit die 63. Jahreshauptversammlung des FC Gessel-Leerßen geschlossen. 

 

Protokollführung: 

Mona Diederichs 

 
 
 
                                                                                                 Gessel, 14.02.2014 

 

 

 

Anlagen:  

- Tagesordnung 
- Teilnehmerlisten 
- Spartenberichte 2013 
- Kassenbericht 
- Veranstaltungskalender 2014/2015 
- Termine Vorstandssitzungen 2014 
- Termine der Altpapiersammlungen 2014 

 

 

 

 

 

 
 

 

 


